
 

 

 

 

 

 

 
Province de Québec 

AVIS PUBLIC 
 

ENTRÉE EN VIGUEUR DES RÈGLEMENTS 933-2020 et 934-2020  
  
 
Avis est donné par la soussignée de l’entrée en vigueur des règlements suivants : 
 

No. 933-2020 :  modifiant le règlement de zonage de No. 512 et le règlement relatif aux permis et 
certificats ainsi qu’à l’administration des règlements de zonage, de lotissement et de construction 
no 515 ; 
 
No. 934-2020 :  modifiant le règlement de zonage No. 512 et le plan de zonage. 

 
Ces règlements recevaient l’approbation de la MRC du Haut-Saint-Laurent en vertu du certificat de 
conformité émis à la Ville de Huntingdon le 23 novembre 2020. 
 
Toute personne peut consulter ce règlement sur le site Web de la municipalité 
www.villehuntingdon.com,  en obtenir copie au bureau de la greffière situé au 23, rue King, Huntingdon 
Québec, J0S 1H0, durant les heures d’affaires ou par courriel à l’adresse: greffe@villehuntingdon.com. 
 
Donné à Huntingdon, ce 21e jour de décembre 2020  

 

 

 
PUBLIC NOTICE 

 

ENTRY INTO FORCE OF BY-LAWS 933-2020 and 934-2020 
 
 
Notice is given by the undersigned of the coming into force of the following regulations: 
 

No. 933-2020: amending zoning by-law No. 512, the permit and certificate as well as the 
administration of zoning subdivision and construction by-law number 515; 
 
No. 934-2020: amending zoning by-law No. 512 and zoning plan. 

 
These by-laws received the approval of the Haut-Saint-Laurent MRC under the certificate of 
compliance issued to the Town of Huntingdon on November 23, 2020. 
 
Any person may consult that By-law on the Town’s Website, www.villehuntingdon.com, obtain a copy 
at the Office of the Municipal Clerk located at 23, King Street, Huntingdon, Quebec, J0S 1H0, during 
business hours or by email:  greffe@villehuntingdon.com. 
  
Given in Huntingdon, this December 21, 2020. 
 
Denyse Jeanneau 

Greffière / Municipal Clerk 
 

VILLE DE HUNTINGDON 
 

 

http://www.villehuntingdon.com/

